

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Finanzen und Wirtschaft

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 17. Juni 2011
– Drucksache 15/138**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;
hier: Denkschrift 2010 des Rechnungshofs zur Haushalts- und
Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg
– Beitrag Nr. 5: Poststellen und Registraturen der
Regierungspräsidien**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 17. Juni 2011 – Drucksache 15/138 –
Kenntnis zu nehmen.

22. 09. 2011

Der Berichterstatter:

Manfred Hollenbach

Der Vorsitzende:

Guido Wolf

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft beriet die Mitteilung Drucksache
15/138 in seiner 4. Sitzung am 22. September 2011.

Der Berichterstatter trug vor, der Beitrag Nr. 5 der Rechnungshofdenkschrift 2010
habe bei den Poststellen und Registraturen der Regierungspräsidien zu positiven
Änderungen geführt. So hätten in diesen Bereichen mehr als 30 Stellen bzw. Per-
sonalkosten in Höhe von rund 2 Millionen € eingespart werden können. Mit dem
Bericht, den die Landesregierung jetzt vorgelegt habe, könne dieser Beratungsge-
genstand als erledigt betrachtet werden.

Der Ausschuss beschloss ohne förmliche Abstimmung, dem Plenum zu empfehlen, von der Mitteilung der Landesregierung, Drucksache 15/138, Kenntnis zu nehmen.

28. 09. 2011

Manfred Hollenbach